



Besuch bei Bimbam als Höhepunkt der Woche

Therapeutisches Reiten an Elisabethschule

Vechta (tim). Das Glück der Erde liegt auf dem Rücken der Pferde: Von diesem Sprichwort kann sich seit rund einem halben Jahr eine Gruppe von Schülern der Klassen eins bis sechs aus dem Bereich der geistigen Entwicklung der Elisabethschule Vechta überzeugen. Durch eine Spende über 2400 Euro der Bürgerstiftung Vechta wurde es den Schülern ermöglicht, einmal wöchentlich die Reithalle Rötelpohl in Oythe zu besuchen.

Dort nehmen die Schüler unter der Leitung der Sozialpädagogin Kristina Ellert an einem Kurs zum therapeutischen Reiten teil. Durch den Kontakt zum

Pferd erhalten die Kinder die Möglichkeit, ein anderes Körpergefühl zu bekommen. Die Kinder haben neben dem Reiten auch die Gelegenheit, das Pferd zu pflegen und zu füttern. Verschiedene Spiele in der Halle sowie im angrenzenden Aufenthaltsraum ergänzen das Angebot für die Schüler.

Die Elisabethschule will dieses Projekt weiter ausbauen und steht deshalb im Austausch mit dem Steinbeis Transfer Institut in Vechta, wo seit Oktober 2011 ein Bachelor-Studiengang „Social Management mit dem Schwerpunkt Equine Assisted Therapy“ angeboten wird.